

「人権文化をすすめる市民運動」推進強調月間

野村地区講演会のご案内

西脇市では、8月を「人権文化をすすめる市民運動」推進強調月間と定め、さまざまな活動を展開しています。

今年も“咲かそう！人権文化の花を西脇の地に”をスローガンに、小中学生による人権作文朗読と講演会を、下記のとおり開催いたします。

多数ご参加くださいますようお願いいたします。

と き 平成 28 年 8 月 23 日（火） 午後 7 時 00 分～9 時 00 分

と ころ **miraie**（西脇市茜が丘複合施設）多目的ホール

内 容 (1) 野村地区小中学生による人権作文朗読



(2) 講演会

演題 ネットやスマホに潜むこわい罠
～加害者にも被害者にもならないための
大切なヒント～

講師 (株) N I T 情報技術推進ネットワーク
しのはら かいち
篠原 嘉一 さん

【 講師紹介 】

I T 関係事業者と W E B の有効利用を研究するため、情報技術推進ネットワークを開設。それまで行っていた子どもたちへのカウンセリング経験から、心の傷も身体的な傷も携帯電話やネットが影響していることが多く、被害の現状を知らずにいる学校関係者や I T 事業者にも現状を伝えようと、兵庫県情報セキュリティサポーターとして、関係機関と連携し、被害防止に尽力中。

これまで、情報セキュリティサポーターとして、教職員・P T A ・生徒・行政・企業研修・県警サイバー犯罪対策課・捜査本部研修など、ネット被害の現状を現実のものとして感じていただくため、講演活動を実施。

【お願い】 駐車スペースに限りがあります。できるかぎり相乗りで来場いただきますようお願いいたします。

西脇市・西脇市教育委員会
野村地区人権教育協議会
社人権擁護委員協議会西脇部会